

Région bisontine

PIERREFONTAINE-LES-VARANS

## L'entreprise Pellegrini récompense son personnel



*Julien Pellegrini, Michel Bouchard, Marc Drezet, Éva Cassadori, Philippe Pellegrini et Christophe Guyon.*

**L'entreprise fondée en 1954 profite de la fin d'année pour remettre ses médailles du travail et ainsi remercier son personnel.**

En constante progression, l'entreprise Pellegrini emploie aujourd'hui 40 salariés dans les travaux publics et la maçonnerie. Son histoire débute avec l'arrivée d'Italie d'un maçon, François Pellegrini, au début des années 30. En 1954, il fonde son entreprise qu'il cède en 1984 à son fils Philippe. En 1992, elle devient Pellegrini SA puis Pellegrini SAS en 2004. À la même époque, la structure déménage dans des nouveaux locaux de la zone artisanale Les Mortures, et accueille le petit-fils Julien Pellegrini.

En août 2019, ce dernier a repris les rênes avec deux associés, Marc Drezet et Christophe Guyon. Tous les trois travaillent en parfaite complémentarité et dans le respect des compétences de chacun pour faire évoluer l'entreprise en harmonie avec des innovations en matière de gouvernance et de digitalisation, avec la recherche permanente de nouvelles techniques et avec la bonne adaptation aux critères de marchés sans cesse remis à jour. Ainsi, au mois de juin 2021 l'entreprise Pellegrini fut la première entreprise de Bourgogne Franche-Comté à obtenir le label RSE TP (Responsabilité sociale des entreprises) suivant des valeurs durables liées à la responsabilité qu'elle exerce en tenant compte de la façon de manager, de la reconnaissance et des relations avec le personnel, des conditions de travail, du respect de

l'environnement, de la loyauté dans les marchés, du bon retour des clients et de l'intégration de l'entreprise dans la société grâce à des actions solidaires.

« La concrétisation de ces objectifs se fait aussi ressentir dans le comportement et l'attachement des salariés », confirme Julien Pellegrini. Ainsi tous les ans au moment des congés de Noël, un moment rassemble l'ensemble du personnel. C'est aussi un beau témoignage de reconnaissance par la traditionnelle remise de médailles du travail.

Ainsi, Michel Bouchard (médaille d'argent) a intégré l'entreprise en 2002 en qualité d'apprenti. Il est maintenant chef d'équipe TP. Arrivée en 2007, Éva Cazzadori (médaille de bronze) offre un plus à l'entreprise par son métier de géomètre. Marc Drezet (médaille de bronze) est technicien au bureau d'études depuis 2007. Il est également directeur associé.

• **XX**

xx